

¡EN NUESTRA ESCUELA ESTAMOS ORGULLOSOS DE SERVIR **CIRUELAS ORGÁNICAS!**



**¡LOS PRODUCTOS ORGÁNICOS SON BUENOS PARA TI,
LOS TRABAJADORES DEL CAMPO, LAS ABEJAS
Y NUESTRO PLANETA!**

¿Sabías que...?

En Estados Unidos se utilizan más de mil millones de libras de pesticidas al año. Consumir productos orgánicos ayuda a proteger a los trabajadores agrícolas de los pesticidas tóxicos. Por eso, nuestra escuela elige servir ciruelas orgánicas.



**¡PRUEBA HOY EN LA ESCUELA
CIRUELAS ORGÁNICAS Y AMIGABLES
CON EL MEDIO AMBIENTE!**